

仲井真中学校 基本理念「誇れる自分・誇れる学校・誇れる地域」

学校だより

同志小

令和6年11月18日
校長：金城光明



⑨号

どうしぐわあ

☆地区駅伝大会「男子2連覇達成」おめでとう！

女子も躍進「5位」入賞 県大会派遣へ一歩届かず

10/27(日)に北谷町陸上競技場で那覇地区駅伝大会が開催されました。女子の部では、1区で出遅れましたが、徐々に挽回し、昨年の8位から5位と躍進。県大会出場にわずかな差で逃しました。

一方男子は、最大40秒以上の差を逆転し2連覇を達成しました。男子は、16日(土)に八重山で開催される県大会に出場します。今大会は、区間賞においても女子が5区間中4区間。男子は6区間中全ての区間で区間3位以内と見事な成績を収めました。男子は、2018年依頼の九州大会・全国大会を目指します。



○学校対抗ゴルフも連覇

11/4(月)に守礼カントリークラブで開催された学校対抗ゴルフ大会において、昨年に引き続き優勝を果たしました。



○那覇地区バドミントン強化大会「優勝」

11/9(土)に行われた大会において、本校2年生の國吉快利・嶺井都鈴央ペアが優勝しました。



○創立40周年に向けて

本校も創立40周年を迎えます。40周年式典に向けて、毎月、実行員会を開催しています。式典は令和7年1月18日(土)に仲井真中学校体育館で開催予定です。詳細については、これからお知らせする予定になっています。今後、40周年に向けて、色々なイベント開催予定もありますので、ご協力をよろしくお願いいたします。(現在、学校はトイレ改修工事が行われています)

○校内合唱コンクール 昨年に引き続きなは一とで開催

令和6年度校内合唱コンクールが、10/26(土)に開催されました。今年は、土曜日開催とあって、保護者の来場も多く見られました。今回、見事グランプリに輝いた3年4組さんおめでとうございます。今月21日(木)に開催される那覇地区学級合唱コンクールに本校代表として出場します。頑張ってください。そして、各学年で金賞を受賞したクラス、指揮者賞・伴奏者賞を受賞した生徒の皆さん、おめでとうございます。



